# Suprimir ayuda a régimen sandinista

Bruselas, Oct. 2 (DPA). La ayuda al desarrollo de la Comunidad Económica Europea (CEE) al gobierno nicaragüense (sandinista) quieren suprimirla los democristianos del Parlamento Comunita-

rio.
Otro proyecto democristiano es conceder fondos de la CEE a organizaciones nicaragüenses no sandinistas, dijeron hoy en Bruselas tres diputados de la fracción en Bruselas que acaban de hacer una democristiana que acaban de hacer una gira centroamericana.

Son el Italiano Giosue Ligios, el alemán occidental Horst Langes y el español Luis Vega, que visitaron El Salvador, Gua-temala y Nicaragua y basaron la planea-

da supresión de ayuda aseverando que los sandinistas se han puesto "agresivos" con la Iglesia, que la oposición pasa difi-cultades en Nicaragua y que está cerrado el periódico nicaragüense independiente "La Prensa".

Langes adelantó que también harán la propuesta, a través de gobiernos demo-cristianos, al Consejo Ministerial de la

Las ayudas que la CEE da este año a estados centroamericanos son: 22,100,000 dólares a Nicaragua; 14,500,000 dólares a Costa Rica; 4,900,000 dólares a Honduras; 4,450,000 dólares a El Salvador y 1,450,000 dólares a Guatemala.



PROHIBICION. Londres, Oct. 2 (Reuters). Un policía británico se mantiene vigilando varias maletas de pasajeros con destino a Libia. El régimen de Mar-

para guerrileros

afganos en E.U.

ridos llegaron hoy a hospi-tales de esta ciudad para recibir asistencia médica gracias a los arreglos he-

chos por organizaciones privadas de socorro.

sa, los cuatro dijeron a su llegada a San Antonio que libraban una "jihad" o

guerra santa, contra las

tropas soviéticas que inva-

dieron su país en diciem-

bre de 1979.

En una conferencia pren-

Asistencia médica

garet Thatcher anunció hoy que a finales del presente mes prohibirá los vuelos de la lina aérea libia Arab Airlines, por el apoyo de Libia al terrorismo interna-

# "Nuevo director de censura" en Nicaragua

Managua, Oct. 2 (AP). El Ministerio del Interior nombró hoy al subcoman-dante Raúl Cordón Morice nuevo director de Medios de Comunicación, el orga-nismo encargado de ejercer la censura en el país

ciario Nacional, desempe-ñaba hasta hoy el cargo de Jefe de Relaciones Públicas e internacionales del propio Ministerio. Sustituye a la capitana

tor del Sistema Peniten-

#### Cordón, quien fue direc--Pasa a la página 64-La KGB puede llevar a

Bonn, Alemania Occi-dental, Oct. 2 (UPI). La esposa del físico disidente soviético Andrei Sakharov teme que la persecución de la Policía Secreta Soviética puede llevar a su esposo al suicidio, informó una revis-

la muerte a Sakharov "Stern", en una serie de tres partes iniciada esta semana, describió la persecución de Skaharov de segmentos de un nuevo libro titulado "Vereint in Ein-samkeit" o "Unidos en So-ledad" escrito por la espo-

-Pasa a la página 11-

### El semanario ilustrado Shultz sugirió contagiar de el SIDA a Khadafy

Washington Oct 2 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz, en broma sugirió en una reunión de la Casa Blanca que el líder libio Mohammar Khadafy debería ser contagiado con el SIDA para evitar que cause problemas en el Medio Oriente, según un informe publicado hoy en el diario "The Washington Post".

Un artículo en primera plana del diario escrito por el corresponsal Bob Wood-

-Pasa a la página 11-



RENUNCIA. Santiago de Chile, Oct. 2 (Reuters). Rodolfo Seguel, líder del sindicato más poderoso del país, anunció hoy su renuncia de la presidencia de la Confederación de Trabajadores del Cobre.

#### Brasil fabricará avión supersónico

Río de Janeiro, Oct 2 (UPI). Brasil fabricará un avión supersónico para equipar su fuerza aérea en la próxima década, informó hoy el ministro de Aeronáutica, Octavio Moreira

La empresa brasileña Embraer se encuentra desarrollando un caza sub-sónico, el "Amx" en coope-ración con las empresas italianas Aeritalia y Aer-



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA DIRECTOR NASA. Centro Espacial Kennedy, Oct. 2 (AP). El general Forrest McCartney, ofrece una conferencia de prensa al asumir hoy, oficialmente, la direccion del Centro Es-

## Inglaterra suspenderá vuelo de aerolínea libia

San Antonio, Estados Unidos, Oct. 2 (UPI). Cua-tro guerrilleros afganos he-Londres, Oct. 2 (AP). Gran Bretaña anunció hoy que suspenderá a fines de mes los vuelos de la aero-línea libia Arab Airlines a este país, debido a lo que se calificó de "apoyo a la actividad terrorista" por parte de la organización.

> El secretario de Transporte John Moore dijo en una declaración que "la

participación de la compañía Arab Airlines de Libia en respaldo de la actividad terrorista hace poco adecuada la continuación del servicio aéreo entre ambos países"

Moore dijo que un permiso emitido con carácter temporal para la operación de la aerolínea en este país expira el 31 de oc-

### Poderes absolutos al ministro de Islandia

Reikiavik, Islandia, Oct. 2 (AP). El gabinete otorgó hoy poderes absolutos al primer ministro Steingrimur Hermannsson para que tome las medidas especiales de rigor como anfitrión durante la cumbre en-tre Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev, a realizarse entre el 11 y el 12.

Los poderes especiales

capacitan al gobierno islandés a disponer de los hoteles y a suspender las clases para que las escuelas sirvan como centros de prensa

En una entrevista con la AP, Hermannsson dijo que la falta de información por parte de los soviéticos y de

-Pasa a la página 23-

## Movilización policial en Francia por visita papal

Paris, Oct. 2 (AP). Ante la reciente ola de atentados terroristas en esta capital, Francia moviliza a 10,000 policías en el área de la ciudad de Lyon para la vi-sita de cuatro días del Papa Juan Pablo II, que comenzará el sábado, aunque autoridades insisten en que el despliegue es más en el espíritu "de ayuda que

de (disuasión)'

Juan Pablo II vino en 1980 a París y Lisieux, y en 1983 a Lourdes. Esta visita será su trigésimo primer viaje al exterior desde que asumió el papado en

Su tercer viaje a Francia se centra en la región su-

-Pasa a la página 23-

# Total reestructuración en la F.A. de Honduras

Tegucigalpa, Oct. 2 (AP). El comandante nacional de la policia, coronel Leonel Riera Lunatti, es el virtual sucesor a partir de enero del jefe de las fuerzas armadas, general Humberto Regalado Hernández, a consecuencia de la crisis castrense en Honduras. Un vocero de inteligencia militar dijo a la AP que "se

ha producido una profunda reestructuración en nuestras filas para adecentar y profesionalizar aún más a las

fuerzas armadas"

Señaló que la crisis surgió el 26 de septiembre cuando el coronel William Thomas Sais Speer se negó a entregar el mando del regimiento blindado de caballería a su colega Carlos Reyes Barahona, ex comandante del cuarto bataMás de 25 oficiales leales a Said Speer, quien aspiraba a ocupar la jefatura de las fuerzas armadas, se sublevaron junto con él tras haber estacionado tanques y tropas en puntos estratégicos del regimiento.

Posteriormente cambiaron de actitud luego de constatar que su unidad militar permanecía fuertemente custo-diada por soldados del primer batallón de infantería y aviones y helicópteros de combate de la Fuerza Aérea. El alto mando destituyó entonces a Said Speer, al coro-

nel Guillermo Thumann Cordón, comandante general del Ejército, y a la oficialidad rebelde. Fuentes allegadas al Consejo Superior de las fuerzas armadas, máximo organismo militar del país integrado

-Pasa a la página 64-



PREPARATIVOS. Reykjavik, Islandia, Oct. 2 (Reuters). Miembros de la unidad especializada de la policia islandesa, "Vikingos", iniciaron hoy sus prácticas para dar protección a los líderes de E.U. y Rusia que el 11 y 12 del corriente sostendrán aquí su segunda reunión.